

Quooker

Neue Deutschland-Zentrale bezogen

Mittwoch, 21.03.2018

Korschenbroich. Das niederländische Unternehmen Quooker – bekannt durch den Original-Kochendwasserhahn – ist seit 12. März in seiner neuen Deutschland-Zentrale im nordrhein-westfälischen Korschenbroich Am Bahnhof 9 erreichbar.

Das neue Gebäude bietet Deutschland-Geschäftsführer Daniel Hörnes und seinem Team 6-fache Lagerkapazität, moderne Büroräume sowie einen repräsentativen, offenen Showroom, in dem alle Varianten des zeit-, platz- und energiesparenden Gerätes in Augenschein genommen werden können. Um bei deutlich steigenden Stückzahlen unverändert optimalen Kundenservice bieten zu können, habe Quooker Deutschland seinen Standort von Düsseldorf nach Korschenbroich verlegt.

Neue Deutschland-Zentrale bezogen